Shopping und Lifestyle

Tourismus und Gastronomie

Auto und Moto

Gewerbe und Handwerk







Kultur

glarus24.ch, onlineZeitung für das Glarnerland

9. Jahrgang · Montag, 7. April 2014; 10:37:28 Uhr

lokale informationen

Aktuell ganzer Kanton

Gemeinden

Kultur

Politik

Sport

Unfälle / Verbrecher

Wirtschaft

spezial

Neues aus Berlin

Vereinsporträt

Alt Glarus virtuell

Innovativ Leserbriefe

Fotogalerien

Interview

Kolumne

Archiv

Bulletins

Amtsblatt

Veranstaltunger

Vereine Kontakt

Werbung/Inserate

mein.glarus24.ch

Login / Registrieren

Schwanden - Freitag, 28. März 2014 05:20

Les Sauterelles - eine Erfolgsgeschichte

Am Mittwoch vor der Näfelserfahrt tritt die unermüdliche Schweizer Band in Schwanden auf. Nach 45 Jahren hat sie wieder ein neues Album mit 17 neuen Songs veröffentlicht. Sie wirkt jung und dynamisch, wie eh und je. Der tolle Auftritt anlässlich der Ouvertüre 2010 ist noch in bester Erinnerung.

f Teilen



Am 19. September 1962 begannen die Geburtswehen dieser heute legendären Band. Zwei Studenten aus der französischen Schweiz, die in Zürich studierten, gründeten zusammen mit Toni Vescoli, dem kleinen «Elvis», die legendäre Rockgruppe Les Sauterelles. Sie hatten sich der Musik der Shadows verschrieben.

«Wie wäre es mit: LES SAUTERELLES», meint einer der beiden Romands. «Was heisst das auf Deutsch?», will man wissen. «Hüpfer, Gras-Hüpfer oder so ungefähr!» «Ah, Heuschrecken!», präzisiert Toni Vescoli. «Finde ich super, passt gut zu den zirpenden, schrillen Gitarren-Tönen.» «Ja und klingt irgendwie exotisch», meint François.

Also - die Band ist geboren, die Ideen sind da, der Name auch, aber die beiden Studenten aus der Romandie wollten ja eigentlich nur sporadisch etwas Musik machen und nicht konzentriert auf ein Ziel hinarbeiten und so löst sich diese erste Sauterelles-Formation schon nach den ersten Proben wieder auf. Toni darf den Band-Namen, der ihm so gut gefällt, behalten.

Les Sauterelles haben eine sehr bewegte Geschichte. In kurzen Sätzen ist die Geschichte nicht zu erfassen. Wer mehr erfahren will, kann alles im Buch von Toni Vescoli erfahren, welches 2014 erscheinen wird.

Seit der Gründung der Sauterelles 1962 war Toni Vescoli immer dabei

Als Single erschien «Heavenly Club» als erste Schweizer Produktion am 9. Juli 1968 in den «Media Control-Charts», der offiziellen Hitparade der Schweiz. Sie blieb dort sensationelle 13 Wochen lang, davon 6 auf Platz 1!

Am 19. September 2012 wurden Les Sauterelles 50 Jahre alt. Sie hatten schon einen Monat zuvor an der Beatle Week in Liverpool mit 6 Konzerten ihr Jubiläum gefeiert und über 100 Fans waren dazu aus der Schweiz angereist. Die Beatle-Week-Veranstalter bezeichnen Les Sauterelles als eine der fünf besten Bands an

Schwanden Montag, 7. April

Les Sauterelles füllten das Gemeindezentrum in Schwanden



Die Band wurde 1962 von Toni Vescoli gegründet seit 1965 spielen die vier Musiker zusammen. In Liverpool waren es die Beatles und in Zürich die Les Sauterelles - beide rangelten sie während den 60er-Jahren um die ersten [mehr]

Schwanden Samstag, 5. April

Verkehrsunfall in

Schwanden



2014, 17.10 Uhr, ereignete sich auf der Sernftalstrasse in Schwanden ein Verkehrsunfall zwischen zwei Personenwagen.

Schwanden Mittwoch, 2. April

Glarner Regionalbank GRB mit neuem Präsidenten



Generalversammlung der GRB Glarner Regionalbank im Gemeindezentrum in Schwanden wurde Peter Zentner-Werner zum neuen Verwaltungsratspräsident gewählt. Die 211 stimmberechtigten Genossenschafter verabschiedeten Vizeund..

Schwanden Samstag, 29. März

[mehr]

Glarner Schlagzeuger bringt eigenes Lehrbuch auf den Markt





JENNY & CO. AG // BAUUNTERNEHMUNG //

Jenny & Co. AG - G Tel.: 055 640 18 58 te 2 – 8755 Fr









diesem Anlass und die aus aller Welt angereisten Fans teilen diese Ansicht.

Um endlich die beliebtesten der alten Songs von Les Sauterelles auf einer einzigen CD zu vereinen, stellen sie eine Compilation unter dem Titel «YESTERDAY» zusammen. Es sind alles Originalaufnahmen aus den Sixties. Die CD wird über Internet vertrieben und am Konzert in Schwanden verkauft.

Hinweis:

Gemeindezentrum Schwanden Mittwoch, 2. April, 20.00 Uhr

Les Sauterelles - die legendäre Beatband der Sixties

Eintritt Fr. 35.– / Jugendliche bis 18. Altersjahr Fr. 20.– Karten sind an der Abendkasse erhältlich Reservationen möglich unter E-Mail: aeblipaul@bluewin.ch Mitglieder der Gemeindestube Fr. 5.– Rabatt mit Maestrocard der Glarner Kantonalbank zusätzlich 20% Rabatt

<- Zurück zu: Schwanden



Der Glarner Schlagzeuger und Inhaber der Schlagzeugschule «Franky Power» aus Schwanden, Frank Zweifel, veröffentlicht sein erstes Drum-Lehrbuch. [mehr]

Schwanden Freitag, 28. März

Konzert der Harmoniemusik Schwanden



Mit einem vergnüglichen, sehr unterhaltsamen Konzert mit bekannten und unbekannten und unbekannten Wetter», erfreute die Harmoniemusik Schwanden im Gemeindezentrum ihr zahlreich erschienenes Publikum. Das Programm war gewürzt... [mehr]





8765 Engi Fel: 055 642 17 17

Fax: 055 642 24 33

www.sernftalbus.ch



Männermode Beglinger Bahnhofstrasse 17 8750 Glarus

 $AGB \cdot Impressum \cdot Werbung © 2013$ by glarus24.ch